Acta 14: En la ciudad de Punta del Este, el día 10 de Mayo de 2017, en el local ubicado en Avda. Gorlero y Calle 19, siendo la hora 13,30 se da comienzo a la Sesión Ordinaria Nº 14/17 del Municipio de Punta del Este, con la asistencia del Sr. Alcalde Andrés Jafif y de los Concejales Titulares: Miguel Lemos, Florencia Sader, María del Huerto Casañas y Omar Maresca, y concejales suplentes Sres. Javier Carballal, Graciela Clavijo, Sandra Cabrera, Nelson Echeto y José López.

Comienza la Sra. Clavijo, abordando el tema de la visita a Sunny Isles, en virtud de la ratificación de la firma del Acuerdo de Cooperación y Amistad, a llevarse a cabo en el mes de junio, expresando que considera sería correcto hacer extensiva la invitación a la Comisión de Turismo de la Junta Departamental, para que pudiera concurrir algún representante de la misma, a costo de la Junta.

Moción: Cursar invitación a la Comisión de Turismo de la Junta Departamental, para participar, si es de su interés, de la ratificación de la firma del Acuerdo de Cooperación y Amistad entre el Municipio de Punta del Este y Sunny Isles, a realizarse en Miami, en el mes de junio.

Se procede a votar: Se aprueba por la afirmativa: 5 votos- Unanimidad.

ORDEN DEL DÍA:

1) No hay reiteraciones de gastos que aprobar.

2) Las tareas de obras, serán informadas por el Sr. Carballal.

3) El Sr. Alcalde informa que el sábado 13 y domingo 14, concurrirá en misión oficial a Buenos Aires, a mantener reuniones con el Intendente de Avellaneda y a visitar una planta de reciclaje, invitado por el Sr. Isidoro Bonicatto (Gerente de Ceamse)..

Moción: Aprobar la concurrencia en misión oficial del Sr. Alcalde a Buenos Aires, los días 13 y 14 de Mayo, asumiendo el cargo el Sr. Miguel Ángel Lemos. Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa: 4 votos – 1 abstención.**

4) El Sr. Maresca explica sus razones por las que no firma la modificación del proyecto del PQM. Entiende que en la primera propuesta que se le presentó, el PQM es idéntico al que se firmó el año pasado, por lo que no encontró sentido a firmarlo nuevamente este año, y en la segunda propuesta en que se consideraba cambiar los objetivos generales 7 y 8 (se cambia el año de ejecución de 2020 a 2016), le preocupa que si se circunscribe la ejecución del Presupuesto Participativo al año 2016, quiere decir que por el resto de los años no se va a ejecutar nada, más allá de que el año que viene pueda cambiarse. Además, agrega que en sesión 12 de este Concejo, se votó comenzar con la ejecución del proyecto del Liceo de Punta del Este (uno de los ganadores), y estima que le parece inconsistente e incoherente realizar esta modificación Siendo las 13.50 horas ingresa el Sr. Carballal.

Moción: Aprobar la Planificación Operativa Anual 2017 y el Plan Quinquenal Municipal por el período 2016-2020, con las modificaciones de los objetivos 7 y 8 del PQM. Se procede a votar- **Se aprueba por la afirmativa: 4 votos - 1por la negativa**

6) Se hace referencia al Presupuesto Participativo, en este sentido, el Sr. Alcalde expresa que el tema ya se pasó a la Intendencia. Informa que si el Intendente decide hacer la reserva, se estaría en condiciones de comenzar con la ejecución del proyecto del Liceo. Afirma que todos tienen interés que el Presupuesto Participativo salga. Informa que se está haciendo un seguimiento,

pero que también sería muy importante involucrar a la oficina de descentralización, y estima que es muy importante el apoyo que siempre está dando a este Municipio el Ec.. Plada. El Sr. Maresca, considera que es importante que se vaya viendo como se van a financiar el resto de los proyectos. Entiende que hay seis organizaciones, que quieren que se ejecute su proyecto ganador, y no se les ha dado respuesta. Es por ello, que el Sr. Alcalde sugiere agendar una reunión con Descentralización, antes de convocar a las organizaciones, ya que es el nexo que tiene el Municipio con la Intendencia, y el Ec. Plada.

Moción: Convocar a Descentralización y al Ec. Plada, para tratar la ejecución de los proyectos del Presupuesto Participativo. Se procede a votar: Se

aprueba por la afirmativa: 5 votos - Unanimidad.

Toma la palabra el Sr. Carballal, e informa que se sigue trabajando en el arreglo de calles, muro de contención que está en la Liga de Fomento, limpieza en Espacio Gorlero. Asimismo, se han arreglado tapas en la feria, y se comenzará con los arreglos en Plaza Artigas. Informa que se está esperando los presupuestos de tapiceros y carpinteros, para reparación de toldos y stands. En este sentido, el Sr. Echeto informa que se habló con Bomberos para que se realice una revisión en la feria. En lo que refiere a los techos de la feria, informan que se está hablando con el Arq. Mauricio Tejera, para proceder a arreglarlos, ya que además se llueve. Estiman que correspondería realizar un llamado en la página del Municipio, para interesados en cotizar por los trabajos mencionados, siempre que cumplan con todos los requisitos necesarios para prestar servicios al Municipio. También se plantea poder decorar de otra manera el lugar donde se encuentran los desagües de la Plaza.

Prosigue el Sr. Carballal informando que el lunes o martes de la próxima semana, se estarán reuniendo con la Arq. de Planeamiento, Soledad Laguarda para tratar el tema de los decks, ya que les interesa saber cual es la nueva reglamentación al respecto. En esta instancia, interviene la Sra. Sader y menciona, que la misma tiene el Expediente de los edificios abandonados de Punta del Este, y que le interesaría concurrir a la reunión. En este sentido, el Sr. Jafif informa que concurrió la Sra. Marta Torres (Edil de la Junta Departamental) a interesarse sobre el tema de los edificios abandonados, para interiorizarse sobre que se está haciendo al respecto. Estima el Sr. Alcalde, que

sería muy importante trabajar dicho tema conjuntamente con la Junta.

Continúa el Sr. Carballal e informa que se colocarán cuatro nuevas volquetas de puntos verdes en nuestra jurisdicción, las cuales ya han sido asignadas. También que se están colocando nuevos contenedores en San Rafael, y próximamente en la Península.

Interviene el Sr. Maresca, y pregunta si se realizará un acto eleccionario en la Feria, ya que el que estaba pautado no se llevó a cabo. El Sr. Carballal contesta que se realizará una Asamblea, para elegir sus representantes.

El Sr. Maresca, informa que el proyecto para modificar la feria, que se presentó ante la OPP, vino con informe negativo, ya que consideran que no se trata de un proyecto de administración de espacio público, sino que apunta a un fin productivo.

5) Se trata el tema de la concurrencia a Sunny Isles. A este respecto, el Sr. Alcalde, estima que sería interesante que también concurra la Sra. Sader. Informa que solicitará la reserva de cuatro pasajes para los Concejales.

Asimismo, que se estarán pidiendo las habitaciones. Se realizará una reunión para afinar detalles sobre este tema.

Moción: Aprobar el gasto para la compra de 4 pasajes para los Sres. Concejales Montevideo-Miami-Montevideo, para el mes de junio. Se procede a votar: Se aprueba por la afirmativa: 3 por la afirmativa –2 abstenciones.

TEMAS DEL ALCALDE.

El Sr. Alcalde, hace referencia a una solicitud presentada por Sportlink, quienes solicitan la colaboración de este Municipio con diez trofeos, con motivo del Punta del Este Rallycross, que se llevará a cabo los días 13 y 14 de Mayo.

Moción: El Municipio de Punta del Este realizará el aporte de diez trofeos para "Punta del Este Rallycross" a realizarse los días 13 y 14 de Mayo. Se procede a votar: Se aprueba por la afirmativa: 5 votos – Unanimidad

Continúa y solicita al Sr. Echeto que realice el informe de la coordinadora de la Liga, quien hace referencia sobre la aceptación y conformidad que existe con el Municipio. Informa que Prefectura contará con catorce funcionarios más, lo que se ve con muy buenos ojos, ya que es muy importante para el apoyo a inspectores de Higiene, en lo referente a los vendedores ambulantes. Comenta que se están buscando alternativas en lo referente a dicho tema. Continúa e informa que la Intendencia no tiene ninguna potestad para actuar en el tema de los perros en la calle.

ASUNTOS DE COMISIONES:

Eventos, Turismo y Deportes.

Comienza la Sra. Clavijo exponiendo sobre una solicitud presentada por parte de ONG Atletas Especiales de región Este, por medio de la cual solicitan colaboración del Municipio con premios, ya que en el mes de junio, estarán participando en Colombia en las Olimpíadas Especiales Fides Compensar 2017, representando a Uruguay. Continúa informando que se está trabajando en la elaboración de un calendario de actividades para el mes de julio, y en los festejos de los 110 años de Punta del Este. Informa también, que se estará reuniendo con un instructor de artes marciales, que está interesado en impartir clases, sería una vez por semana y gratuito. Por último informa que la próxima semana se estará realizando un te bingo a beneficio de niños con síndrome de down, en la Liga de Fomento.

Por su parte, el Sr. López sugiere hacer un reconocimiento a Damián González

Bertolino y Valentín Trujillo.

Moción: Realizar un reconocimiento a Damián González Bertolino y Valentín Trujillo, el miércoles 17 de Mayo en este Municipio. Se procede a votar: Se aprueba por la afirmativa: 5 votos – Unanimidad.

El Sr. Maresca informa que estará concurriendo el jueves 11 de Mayo a

Montevideo, al seminario "Nuevos desafíos en la gestión de gobierno".

Moción: Aprobar el gasto de \$ 1.500 (pesos uruguayos un mil quinientos) para la concurrencia del Sr. Maresca al Seminario "Nuevos desafíos en la gestión de gobierno". Se procede a votar: Se aprueba por la afirmativa: 5 votos – Unanimidad.

Medio Ambiente.

Informa que Descentralización informa que se presentó en tiempo y forma el proyecto de SECOED, agradeciendo a todos los Municipios por su colaboración.

Siendo las 14.50 horas se retira la Sra. Graciela Clavijo.

Prosigue la Sra. Cabrera e informa que el nuevo dueño de un mercado de Plaza México, está juntando firmas, para solicitar una mejor iluminación en la zona. Las mismas serán presentadas en el Municipio. Acota el Sr. Alcalde, que una vez que se reciban, se hablará con el Sr. Carlos Ximénez de Electromecánica. Continúa la Sra. Cabrera, e informa que han denunciado al Foodtruck ubicado en la explanada de la barra. Pregunta si está habilitado para estar allí o no. El Alcalde sugiere comunicarnos con Higiene. Comunica que desde la escuela 5, y por intermedio de la Sra. Freda, alumnos de 5º año concurrieron a la Biblioteca y realizaron la donación de libros. Por último, aborda el tema de "Ruta de la Ballena". En este punto, el Sr. Jafif sugiere se arme un diseño en la Intendencia, para realizar tres o cuatro carteles, que ya queden prontos y cuando se necesiten sea solo colocarlos. Asimismo, se sugiere la realización de un sticker con un código QR.

Cultura.

Comienza la Sra. Sader informando sobre actividades que se estarán llevando a cabo durante el mes de mayo, ya que Mayo es el "Mes del libro". A partir del miércoles 17 de mayo, durante tres miércoles consecutivos, se realizarán en Enjoy Conrad, charlas de diferentes temáticas, a las que estará concurriendo el funcionario de la Biblioteca, con una selección de libros. Prosigue la Sra. Sader, y comunica que estará concurriendo la escritora Alicia Escardó, el día 26 de Mayo, al Grand Hotel, a una actividad gratuita, por el día del libro. El Sr. John Iriondo, gerente general de The Grand Hotel, solicita la colaboración para el traslado de la mencionada escritora.

Moción: Declarar de interés municipal la actividad "Story-telling: la vigencia de narrar historias" a realizarse el día 26 de Mayo, en The Grand Hotel, y aprobar la colaboración de \$ 1.500 (pesos uruguayos un mil quinientos) para el traslado de la escritora Alicia Escardó desde Montevideo. Se procede a votar: **Se aprueba por la afirmativa: 5 votos – Unanimidad.**

Siendo las 15.10 horas se retira la Sra. Cabrera,

Continúa la Sra. Sader y expone una solicitud llegada de parte del Sr. Thomas Gutiérrez, artista urbano de la zona. El mismo estará participando como invitado al 1er. Encuentro de Muralistas, a realizarse en Córdoba (Argentina) del 25 al 28 de mayo. Solicita colaboración para costear total o parcialmente el pasaje.

Moción: Colaborar con \$ 5.830 (pesos uruguayos cinco mil ochocientos treinta) para el costo del pasaje a Córdoba del Sr. Gutiérrez, solicitando que luego, a través de la Comisión de Cultura realice algún aporte a la comunidad. Se procede a votar: Se aprueba por la afirmativa: 5 votos - Unanimidad

La Sra. Casañas, entrega 10 entradas para la obra Frida, a realizarse el día 13 de mayo.

Informa el Sr. Maresca, que el día martes 16 de mayo, estarán concurriendo a la Reunión de Género en Pan de Azúcar, la que se realizará a las 10.00 horas. Continúa la Sra. Casañas, presentando la solicitud para el 17º Encuentro Internacional de Narradores y Poetas de las dos Orillas. Al igual que el año anterior, solicitan habitaciones de hotel, una placa de reconocimiento para algún escritor y \$ 10.000(pesos uruguayos diez mil).

Moción: Proporcionar siete habitaciones dobles desde el 17 al 23 de Octubre, otorgar una placa con la distinción de Visitante Ilustre a un escritor destacado, y \$ 10.000 (pesos uruguayos diez mil) para gastos gastronómicos. Se procede a

votar: Se aprueba por la afirmativa: 5 votos - Unanimidad

Siendo las 15.35 hs y no habiendo más temas para tratar, se levanta la sesión de este Concejo, labrándose la presente que se firma para constancia en el lugar y fecha indicados al inicio.

Ofelia Báez

Secretaria Administrativa. Secretaria de Actas ct Andrés Jafif Alcalde

10/05/2017

SECRETARIA DE ACTAS